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ASSEMBLEA GENERALE CLUB ITALIA 
Milano, 14/01/2023 

 
VERBALE 

 
Alle ore 13:58 il Presidente apre ufficialmente l’Assemblea Generale, riunita in seconda convocazione. 
Gli argomenti all’Ordine del Giorno sono i seguenti: 
 
1. Situazione Presenze e Deleghe 
2. Relazione del Presidente 
3. Relazione della Segretaria 
4. Relazione Commissioni 
5. Relazione del Tesoriere 
6. Relazione del Revisore dei Conti 
7. Approvazione Bilancio consuntivo 2022 e preventivo 2023 
8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo 
9. Votazione sulla gestione a carico del Consiglio Direttivo uscente 
10. Elezione 5 Membri del Consiglio Direttivo e di 1 Revisore dei Conti per i prossimi 3 anni 
11. Proposte di modifica allo Statuto del Club 
12. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 
13. Progetti per attività del Club 
14. Varie ed eventuali 
 
1. Situazione Presenze e Deleghe 
Sono presenti i seguenti Soci e relative deleghe (in ordine alfabetico): 
 

PRESENZE DELEGHE 
Banti Sgarra 
Broccardi Dell’Orto, Ferrando, Koretska, Monti  
Calignano  
Colombo  
Comorio  
Girod Bregolato, Cammarano, Cicognini, Ferrari, Schiaffini, Vecchio 
Gra Pavone, Poltronieri, Saettone 
Magrini  
Mastrangelo Baldi, Bellodi, Biella, Degl’Ivellio, Di Vita, Iveta, Mariani, Penso, Rao, Rosada   
Michalska  
Montino Marcucci, Resera, Ricciardi, Varisco, Verrucci 
Ortoni Andreoni, Donati 
Pistoresi Antonioli 
Sala Bertini 
Somazzi  

 
L’Assemblea è quindi costituita da 15 presenti e 33 deleghe. Totale 48 su 82 Soci. 
L’Assemblea è quindi regolarmente costituita in base all’art. 11 dello Statuto e le votazioni saranno valide 
con la maggioranza semplice dei presenti. 
 
2. Relazione del Presidente 

 
Il Presidente ringrazia tutti i partecipanti ed esprime la propria soddisfazione per la possibilità di rivedersi 
in presenza dopo un lungo periodo di almeno 2 anni. 
 
Il Presidente inizia la sua relazione (il file della relazione è in allegato al verbale) facendo gli auguri al Club 
che quest’anno festeggia 15 anni dalla sua fondazione (luglio 2008). Sottolinea che la forza del Club sta 
nella sua integrità, identità e nel numero crescente di iscritti. Club Italia si conferma un club internazionale 
ed incentrato sulla qualità dei propri allevatori. 
 
Nel 2022 hanno aderito al club 17 nuovi soci. Purtroppo, 7 persone non hanno rinnovato per l’anno 2023. 
Tra queste Anna Wilczek, giudice all-breed polacco, da più di 10 anni con noi. La sua decisione di tornare 
in Polonia ha rattristato molti, ma ovviamente non possiamo che prenderne atto e rispettare la sua scelta.  
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Tra le novità, Il Presidente informa che Felis Belgica, pur avendo un buon sistema di gestione delle 
pratiche dei soci, avrebbe intenzione di acquistare una nuova piattaforma con la quale poter gestire 
anche altre attività, sia per il club che per i soci. Ci si sta orientando sulla piattaforma oggi in uso in 
Finlandia, ma essendo molto dispendiosa, richiederebbe una revisione dei costi dei vari servizi offerti ai 
soci. Le varie valutazioni sono in corso. 
 
Relativamente al lavoro delle due Commissioni, il Presidente informa che: 
• La Commissione Salute e Benessere formata sempre da Ortoni, Colombo e Pistoresi ha continuato ad 

informarsi sulle varie situazioni a livello nazionale legate all’allevamento di gatti di razza. 
• La Commissione Esposizioni è rimasta con un solo membro (E. Ricciardi) e necessita di altri volontari 

per poter lavorare al campionato sociale del 2022. 
• Alla Expo Mondiale organizzata in Belgio, due gatti del Club sono diventati Campioni del Mondo. Il 

Presidente si congratula con i proprietari, Massimo Pistoresi e Alessandra Antonioli, per la capacità di 
mantenere alto il livello di selezione per la razza Neva Masquerade e per renderci molto orgogliosi.  

 
L’organizzazione della Mondiale è stata molto impegnativa ma il risultato è stato eccellente da molti punti 
di vista. Si sono rilevati solo dei problemi non imputabili all’organizzazione di Felis Belgica, ma dovuti a 
collaboratori esterni. E’ sicuramente fondamentale ricordare l’apporto ed il supporto che i soci del nostro 
Club hanno dato all’organizzazione. Ringrazia, quindi, per l’aiuto e la professionalità dimostrata: 
 

• Serena Biella per la realizzazione del logo e la gestione del sito della Mondiale; 
• Daniel Iveta per la realizzazione di tutto il ‘Visual’; 
• Andrea Montino per l’ottimo lavoro come assistente capo steward; 
• Anna Wilczek per la pianificazione logistica e l’organizzazione della location; 
• Silvia Schiaffini ed Emilio Cammarano per L’Oscar di Smagatto, per il bellissimo stand ed i premi 

messi a disposizione per i Campioni del Mondo. 
• Il Club ha anche sponsorizzato le t-shirts degli stewards e dello staff della Mondale. 

 
Unica nota dolente è stata, purtroppo, la scarsissima partecipazione alla Mondiale da parte dei Soci. 
Scarsa partecipazione che, sottolinea, si è evidenziata anche in occasione di altre iniziative del Club o di 
Felis Belgica e che denota una generale mancanza di interesse nelle attività associative. 
 
Ricorda che il 21 gennaio 2023 si terrà un webinar (in inglese), organizzato in collaborazione con Felis 
Belgica, sui regolamenti Fife e si augura di vedere la partecipazione di molti soci del Club. 
Comunica inoltre che il 28 gennaio presenzierà all’Assemblea Generale di Felis Belgica nella quale verrà 
rieletto il presidente di Felis Belgica. In tale occasione, sarà presente in rappresentanza del Club. 
 
Spende poi poche parole sulla situazione abbastanza grave che si è venuta a creare con una ormai ex 
socia. Situazione fortunatamente gestita direttamente da Felis Belgica. La socia in questione non ha 
rinnovato l’iscrizione al Club per l’anno 2023. 
 
Fa presente che il Consiglio Direttivo è in scadenza e che non è pervenuta alcuna candidatura, se non 
quelle dei membri uscenti. Esprime rammarico per la mancanza di interesse mostrato dai soci anche in 
questo caso, sottolineando che il ricambio ai vertici di una associazione è una prassi utile e salutare 
anche in prospettiva, ma soprattutto per garantire un coinvolgimento maggiore da parte di tutti.  
 
Per finire, il Presidente espone le decisioni prese nel corso dell’Assemblea Generale della FIFe dello 
scorso maggio 2022 (in allegato) che impattano sulle attività del club e dei paesi membri. 
 
Il Presidente nel constatare amaramente la scarsa partecipazione dei soci alle varie attività del Club e di 
Felis Belgica, rievoca gli anni pre-covid quando alle Assemblee del Club si partecipava con molto più 
entusiasmo e si augura di poter ritrovare quel clima di divertimento e di condivisione che è mancato 
particolarmente negli ultimi anni. 
 
In mancanza di commenti e/o domande, il Presidente prosegue col punto 3 all’ordine del giorno. 

3. Relazione della Segretaria 
La Segretaria spiega le difficoltà che incontra quando i soci non seguono le indicazioni che vengono date, 
sia via mail che all’interno del sito del club. Insieme al Presidente, manda un caloroso invito a consultare 
la documentazione ricevuta o disponibile online prima di rivolgersi alla Segreteria. 
La Segreteria è comunque pronta ad intervenire in caso di necessità o di problemi concreti. 
Dà quindi, unitamente al Presidente, ulteriori ragguagli di natura operativa rispondendo ad alcune richieste 
di chiarimenti dei Soci che espongono diverse difficoltà riscontrate. La Segretaria risponde ad ogni 
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domanda e invita ancora i Soci a consultare i siti e a leggere sempre con attenzione tutte le mail che 
vengono inviate dalla segreteria e dalla Presidente. 

4. Relazione Commissioni 
 
Commissione Esposizioni. 
Il Presidente relaziona sulla premiazione organizzata lo scorso anno relativa al campionato 2021. 
All’evento, organizzato con largo anticipo, hanno partecipato solo 5 soci (compresa lei stessa). Pertanto, 
stigmatizza ancora una volta la totale mancanza di interesse. 
Invita i Soci a proporsi per reintegrare Il numero dei componenti della Commissione che vede al momento 
un unico socio al suo interno e propone ad Andrea Montino di affiancare Eleonora Ricciardi. Andrea 
Montino accetta ed il Presidente ringrazia. Si decide quindi di procedere con il campionato 2022 e si fissa 
al 8 luglio 2023 la data per la premiazione, presumibilmente da tenersi ad Altopascio presso una struttura 
suggerita dal socio Pistoresi. 
 
Commissione Salute e Benessere. 
La Socia Ortoni fa presente che non è stata svolta alcuna attività e che è necessario organizzarsi per 
sviluppare un programma. Interviene la Socia Calignano che spiega come ci siano molte idee ma 
nessuna è stata finalizzata. In particolare, di interesse generale sembra essere la fiscalità in relazione 
all’allevamento amatoriale.  
Ortoni fa presente che non è possibile attualmente argomentare in modo chiaro ed esaustivo riguardo le 
normative relative all’allevamento viste le enormi differenze di regolamento tra le diverse Regioni e la 
confusione a livello centrale. Seguono le narrazioni di alcune esperienze personali soprattutto per quanto 
riguarda la registrazione dei gatti nelle anagrafi regionali che portano alla conclusione che non è al 
momento possibile fare chiarezza a riguardo. 
La socia Ortoni è comunque disponibile a farsi carico di approfondire gli argomenti di natura Fiscale e 
Normativa. 
 
5. Relazione Tesoriere 
Si passa al punto 5 (Relazione del Tesoriere) e prende la parola la tesoriera, Sonia Calignano. 
La Tesoriera ha preventivamente distribuito una esaustiva documentazione sulla gestione economica del 
Club, relativa sia al bilancio consuntivo 2022 che preventivo 2023. 
A causa di alcuni disguidi legati ai pagamenti delle quote associative e della donazione per la quota 
pedigree, la tesoriera invita tutti i Soci ad attendere le comunicazioni prima di eseguire pagamenti e di 
leggere con attenzione le varie email che vengono inviate, al fine di evitare inutili passaggi che 
complicano la contabilità ed aumentano le spese di gestione per il club.  
 
Per quanto riguarda il contributo volontario stabilito con l'assemblea del 22/2/2021 informa che i Soci 
riceveranno una sola mail all’anno della Segreteria con indicate le quote individuali da versare. La 
prossima quota verrà comunicata a giugno e comprenderà i pedigree richiesti dal giugno 2022 al giugno 
2023 (al netto di chi ha già provveduto al pagamento parziale). 
 
Passa ad illustrare il bilancio consuntivo 2022, dando spiegazione delle varie voci e chiarendo la 
suddivisione in vari conti di deposito. 
Illustra poi il bilancio preventivo, anche in questo caso chiarendo le varie voci in base all’attuale 
situazione soci e giustificando il budget previsto per il 2023. 
 
Non essendoci richieste di chiarimenti si passa al punto successivo. 

6. Relazione Revisore 
Il Revisore legge la sua relazione ed afferma di aver controllato tutta la documentazione trasmessa dal 
Tesoriere di aver stilato la relazione inviata al Presidente e dichiara il bilancio d’esercizio conforme alle 
norme che ne regolano la redazione. Precisa altresì che il bilancio è stato redatto con chiarezza e 
rappresenta, in maniera veritiera e corretta, la situazione patrimoniale e finanziaria di Club Italia e che è, 
pertanto, da ritenersi corretto. 

7. Approvazione Bilancio 
Il Presidente passa quindi al punto 7 all'odg e chiede la votazione per alzata di mano: 
 
Approvazione del bilancio consuntivo 2022   
Risultato della votazione: l’Assemblea approva all’unanimità 
Approvazione del bilancio previsionale 2023 
Risultato della votazione: l’Assemblea approva all’unanimità 
I Bilanci consuntivo 2022 e preventivo 2023 sono, pertanto, approvati. 
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8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo 
Il Presidente è lieto di informare che nel corso del 2022 non ci sono stati eventi di natura disciplinare per i 
quali sia stato necessario intervenire, tranne quello cui faceva riferimento in apertura che però non ha 
riguardato il Consiglio del Club ma direttamente Felis Belgica. 
La votazione per la ratifica dei provvedimenti disciplinari non è, pertanto, necessaria. 

 
9. Votazione sulla gestione a carico del Consiglio Direttivo uscente 
Il Presidente chiede la votazione, per alzata di mano, sul sollevamento di responsabilità di gestione degli 
adempimenti a carico del Consiglio Direttivo.  
 
Risultato votazione: L’Assemblea solleva il Consiglio Direttivo dalle responsabilità di gestione, 
all’unanimità 
 

10. Elezione 5 Membri del Consiglio Direttivo e di 1 Revisore dei Conti per i prossimi 3 anni 
Il Presidente, in considerazione delle candidature pervenute per le diverse posizioni, sia dei componenti 
del Consiglio Direttivo che del Revisore dei Conti, chiede all’assemblea di poter votare tutte le posizioni 
contemporaneamente, così come da candidature espresse, ossia: 

• Presidente: Donatella Mastrangelo 
• Vicepresidente: Carmelina Ortoni 
• Segretaria: Costanza Broccardi 
• Tesoriera: Sonia Calignano 
• Consigliere: Giovanna Sala 
• Revisore dei Conti: Annalisa Gra 

 
L’Assemblea concorda col Presidente e si procede alla votazione, per alzata di mano, di tutti i 
candidati alle varie cariche/funzioni. 
L’Assemblea vota all’unanimità tutti i nominativi sopra elencati che risultano quindi ri-eletti nelle 
rispettive cariche/funzioni per i prossimi 3 anni. 

11. Proposte di modifica allo Statuto del Club 
Proposta modifica all’art. 11 dello Statuto (socio Mastrangelo): 
Nuovo testo proposto: Ogni Socio può partecipare all’Assemblea anche a mezzo di rappresentante 
munito di delega scritta; ogni delegato può rappresentare al massimo cinque (5) soci.  
 
Motivazione: In considerazione del crescente numero di Soci, si ritiene necessario abbassare numero di 
deleghe ammissibili per ogni socio che partecipa all’Assemblea Generale, anche al fine di stimolare e 
promuovere una maggiore partecipazione alle attività ed alle assemblee del Club. 
 
Risultato votazione: L’Assemblea approva all’unanimità 

12. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 
 
a) Proposta Show Rules FIFe - (socio Ortoni) 

Istituzione dei titoli FIFe di Kitten Champion con 3 ex1 in classe 12, e di Junior Champion con 3 
ex1 in classe 11.  

 
Risultato votazione: L’Assemblea approva con 12 voti favorevoli e 3 voti contrari 
 
b) Proposta Pedigree Rules FBe – (socio Poltronieri) 

Club Italia, propone di rendere opzionale la richiesta del Diploma cartaceo per ogni titolo di 
campionato ottenuto da un gatto. 

Motivazione: L’obbligo di indicare il titolo ottenuto entro 1 mese dall’ultimo certificato (vedi reg. FIFe) è 
condivisibile e necessario anche per permettere la corretta il controllo delle iscrizioni in expo dei vari 
soggetti. Ma non dovrebbe essere obbligatorio richiedere il Diploma. 
Se il Diploma diventasse opzionale, ci sarebbe certamente un minore introito per Felis Belgica, ma anche 
una minore spesa legata alla stampa dei Diplomi ed all’invio per posta. 
Si potrebbe, eventualmente, lasciare l’obbligatorietà per i titoli ottenuti ai Winner Shows (compresi titoli 
Mondiali) e quelli non legati ai campionati (JW, DSM, DVM, DM). 
 
Risultato votazione: L’Assemblea approva all’unanimità 
 
c) Obbligo di test genetici “full breed” per ogni riproduttore prima dell’accoppiamento. 
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Donatella Mastrangelo 
Presidente Club Italia 

Costanza Broccardi 
Segretario (verbalizzante) 

Motivazione: siamo fortunati ad avere delle convenzioni che con un piccolo investimento possono dare 
risposte utili alla selezione anche ai più inesperti. Dovremmo approfittarne per diventare tutti allevatori più 
consapevoli. 
 
Risultato della votazione: L’Assemblea rigetta all’unanimità 
 
d) Obbligo di eco cardio HCM per i riproduttori di razza MCO prima dell’accoppiamento, obbligatorio per 

la richiesta di pedigree dei cuccioli. 
Motivazione: per la stessa motivazione del punto precedente, un incentivo ulteriore a monitorare la salute 
dei gatti che si mettono in riproduzione. Anche senza convenzioni, un eco cardio costa tra le 60 e le 
120€.  
 
Risultato votazione: L’Assemblea rigetta con 6 voti favorevoli e 9 contrari 

 
e) Proposta su Judges Rules FIFe – (socio Comorio): 

I Giudici, nel momento in cui non sono allevatori, devono avere la possibilità di essere direttamente 
affiliati alla FIFe senza obbligo di affiliazione ad un paese membro. 
 

Risultato votazione: L’Assemblea approva all’unanimità. 
 

13. Progetti per attività del Club 

Il Presidente sollecita i Soci a proporre un elenco di attività che potrebbero essere portate avanti nel corso 
del 2023. I soci propongono quanto segue: 

1. Due seminari/webinar all’anno su argomenti legati all’allevamento, come ad esempio sulla nutrizione, 
gestazione, ecc (Banti) 

2. Incontri di scambio di esperienze e discussione di argomenti di comune interesse tra allevatori con il 
supporto di professionisti come, ad esempio, il dott. Bo e la dott.ssa Pisu (Gra) 

3. Premiazione del campionato 2023 ad Altopascio in occasione della quale i due giudici (Mastrangelo e 
Comorio) potrebbero tenere due seminari sulle razze (Pistoresi) 

4. Stesura di un vademecum sulla gestione del gatto da pubblicare sul sito del club e distribuire come 
Club Italia (Banti) 

5. Pubblicazione sul sito del Club del volantino realizzato in occasione della Mondiale 2022 da D. Iveta 
(vari soci). 

 

14. Varie ed eventuali 
 
Il Presidente verifica con l’Assemblea eventuali altri argomenti da discutere. 
In mancanza di riscontro procede verso la conclusione della stessa. 
Alle ore 17:34 non essendoci altri argomenti all’o.d.g., l’Assemblea viene dichiarata conclusa. 
 
 
 


